

Unser Leitbild

Posch ist der Spezialist für die Brennholzaufbereitung. Wir bieten hochwertige Markenprodukte im optimalen Preis-Leistungsverhältnis. Marktführung durch Innovation & Qualität. Fair, unabhängig und gewinnorientiert wirtschaften.

In jedem Markt, in dem Posch mit einem Vertriebspartner vertreten ist, soll jeder Interessent bei der Suche nach einem Produkt zur Brennholzaufbereitung ein Produkt von Posch in seiner Auswahl haben.

KUNDEN ▾ Wir liefern hochwertige Produkte, die durch einfache Bedienung und kundenorientierte Lösungen unsere Kunden begeistern. Ersatzteilverfügbarkeit und Wertbeständigkeit sorgen für Zufriedenheit über Jahre.

VERTRIEBSPARTNER ▾ Wir bieten unseren Vertriebspartnern innovative Markenprodukte sowie beste Unterstützung in den Bereichen Werbung, Verkauf und Service. Unsere Vertriebspartner bieten eine gute Produktpräsentation und zeichnen sich durch langjährige Zusammenarbeit und Verlässlichkeit aus.

MITARBEITER ▾ Unseren Mitarbeitern schaffen wir einen sicheren und modernen Arbeitsplatz mit geregelter Einkommen, geregelter Arbeitszeit und einem guten Betriebsklima. Weiterbildung wird unterstützt. Unsere Führungskräfte haben Vorbildfunktion, wir erwarten von ihnen fachliche Kompetenz und gute Umgangsformen. Wir vertrauen unseren Mitarbeitern, die eigenverantwortlich mit vollem Einsatz ihre Leistung erbringen und zum Unternehmen loyal sind. Sie sind ehrlich, offen und flexibel, erkennen Verbesserungsmöglichkeiten und setzen diese um.

LIEFERANTEN ▾ Bei der Auswahl unserer Lieferanten legen wir Wert auf innovative Produkte mit hohem Qualitätsstandard, pünktliche Lieferung und auf Verlässlichkeit. Wir setzen auf laufende Verbesserung und gemeinsame Problemlösungen. Wir sind Referenzkunden, eine hohe Zahlungsmoral ist für uns selbstverständlich.

UMWELT & ARBEITSSCHUTZ ▾ Unsere Verantwortung gegenüber der Umwelt erfordert den sparsamen Einsatz von Ressourcen und die Vermeidung von Abfall. Wir pflegen gute nachbarschaftliche Beziehungen zu den Anrainern und arbeiten konstruktiv mit den Behörden zusammen. Wir erfüllen gesetzliche und betriebliche Auflagen und übernehmen Verantwortung gegenüber MitarbeiterInnen, Mitmenschen und nachfolgenden Generationen. Wir schaffen und erhalten eine Arbeitsumgebung, die Gesundheit sichert und Leistung fördert.